
Beschluss: 
 
Ratsherr Ruge fragt nach dem Status des „Reports“ in Relation zum Schulentwicklungsplan. 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erläutert, dass der Report eine Art Zwischenbericht und somit 
eine Vorstufe des endgültigen Schulentwicklungsplanes darstelle. Auf die Ausführungen in 
der Begründung wird verwiesen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


